

9 Street Boyz

Agustina Pettinato



Image not found.

Capítulo 1

Capítulo I

Un niño de unos once años cruzó la cortina que separaba a los Junior de los chicos más grandes con una cámara filmadora y entre risas le fue explicando al aparato quiénes eran los nueve jóvenes allí presentes.

-Estamos en vísperas de Navidad, ¿en donde van a pasar las fiestas?-le pregunto a un joven de veinticuatro años, de ojos color negro y pelo rubio claro; de nombre Eleno de la Fuente.

-La mayoría somos de Vidisterra por lo que ahí vamos a estar.

-Diòmedes, ¿le escribiste tu carta a Papà Noel?- la pregunta fue para Diòmedes Ferrer cuyos ojos color violeta eran lo más llamativo de su cara, acompañando a su ondulado pelo rubio.

Los muchachos comprendieron que el pequeño aun conservaba la tierna esperanza de poder ver a Papà Noel con sus propios ojos y pactaron, de manera inconsciente, no decir nada de lo que se pudieran arrepentir después. Observaron como Diòmedes le regalaba una sonrisa a la vez que le revolvía el pelo.

-Por supuesto que se la escribí-respondió Diòmedes con alegría-. Está en la valija.

-¿Y vos Tahiel?

Todos miraron a un joven de pelo castaños oscuro, ojos color chocolate y piel morena que estaba sentado en el último asiento con los brazos cruzados. Sentado a su lado estaba su mejor amigo.

-Yo...-se calló por unos instantes-. Todavía no sé qué pedirle a Papà Noel. No se me ocurre nada.

-¿Querés que te ayude?-pregunto el niño sonriendo ¡esa era su oportunidad de estar más cerca de su ídolo!

Otra vez volvió el clima de tensión, el líder del grupo era famoso por su frialdad y poca amabilidad; para las chicas esa actitud era irresistible y para los niños era genial.

-Sí. No soy bueno escribiendo cartas.

-Bien pequeño, es momento que vuelvas con tus amigos-intervino Lucas,

el mánager-. Los grandes tenemos que hablar.

-¡Chau!-exclamo energético.

-Pensè que te lo ibas a comer-comento Kairos abriendo sus ojos color jade.

-Es un nene. No iba a romperle la ilusión-se defendió el de ojos chocolate.

-Lo decimos porque es raro viniendo de vos-acoto Milo Langdon, cuyos ojos negros hacían contraste con su pelo color caramelo.

-Lo importante ahora es el tema de las presentaciones, tenemos que lanzar a los Junior en sociedad y tienen que ayudarlos a prepararse-dijo Lucas-. Y sin contar las audiciones de los que ingresan el mes que viene.

-Yo propongo el Teatro Phoenix de Vidisterra-dijo Tahiel-. Salvo que quieran en el Colòn.

-Opino igual que Tahiel, los grandes eventos de la Compañía Àpeiron se hacen en el Phoenix-agrego Kairos mientras le tomaba el jugo de naranja a Tahiel.

-A parte, el presidente compro el Phoenix hace años y dudo que nos deje hacer la presentación sino es ahí-acoto Eleno.

-Ya tenemos lugar. El siguiente punto ¿qué hacemos con los Junior?- dijo Lucas tachando algo de su agenda.

-Yo digo de juntar a los Junior con los nuevos y presentarlos todos juntos en sociedad-explicò Julen von Stoffel, el dueño de un par de ojos grises y pelo castaño oscuro-. Hay muchos eventos encima, no podemos hacer dos presentaciones.

-Coincido con Julen-dijo Tahiel.

-Voy a llamar la presidente y contarle nuestras ideas-dijo Lucas agarrando su celular.

El niño de la càmara y un amigo estaban escondidos escuchando lo que decían y volvieron con sus compañeros llenos de felicidad.

-¿Qué dijeron Migue?-pregunto otro chiquillo.

-Estàn preparando nuestro debut en sociedad-respondió el niño de la

càmara-iY va a ser en el Teatro Phoenix!

Todos apludieron y se chocaron las manos. Sus sueños de convertirse en músicos se estaba haciendo realidad. Muchos pequeños se mudaban de sus tierras natales a Vidisterra para anotarse en la Compañía Àpeiron de música, actuación y baile; y con suerte debutar con su grupo de entre tres a doce miembros.

-¿Y quièn dijo que es en el Phoenix?-pregunto una voz detras de Miguel.

-Lo escuche ahi...-se interrumpió al descubrir a Kairos que lo miraba sonriente.

-No esta bien escuchar las conversaciones de los adultos-dijo Kairos tomando asiento junto al niño.

-Perdòn pero vos sabès lo que es que te presenten en sociedad. Vos ya fuiste Junior-explicò Miguel bajando los ojos.

-Es verdad-agregò Ezequiel haciendo puchero-.Queremos ser como ustedes cuando seamos grandes.

Kairos les revolvió el pelo y decidió contarles una historia. Los niños se reunieron a su alrededor llenos de curiosidad, muchos de ellos eran grandes admiradores del grupo "9 Street Boyz" por lo que aprovecharon para pedirle consejos sobre música y baile.

-Cuando volvamos nos tenes que enseñar la coreo de "Eleven Days"-dijo un niño de ojos dorados.

-Por supuesto, cuando quieran-contesto alegre.

Los aplausos se dieron lugar hasta que la azafata los mando a callar y les recordo que estaban en un avión.

Lucas se sento al lado de Tahiel aprovechando la ausencia de Kairos. Los demas miembros estaban charlando o escuchando musica.

-¿Vas a Villa de los Vientos para Noche Buena y Navidad?- pregunto Lucas tratanto de iniciar la conversación.

-Tenia pensado quedarme en Vidisterra, no tengo motivos para ir allà.

-¿Y tu papà?

-Està de gira en Viena y terminarán en República Checa.

-Que bueno-sonrio-.No debe ser fácil de ser un talentoso compositor.

-No viniste para hablarme de mi papà-lo miro con seriedad-¿Qué pasa?

-Descubri algo que tengo que contarte pero no acá.

-¿Qué cosa?-Lucas capto el interès del moreno-.Decime Lucas.

Lucas le entregò una carpeta roja tamaño oficio y le señalo la hoja de informaciòn correspondiente a una foto.

-¿Quièn es este nene?-pregunto Tahiel confundido.

-Este nene va a cambiar tu vida para siempre.

-¿Quièn es el pibito?-cuestionò Kairos apareciendo de repente.

-E..es uno de los que audicionaron para entrar en Àpeiron-explico Lucas nervioso-. Como Tahiel es el lider del grupo debe dar su opinion sobre si es bueno, ¿no?

-Es tradición entre los lideres de los grupos debutados darle su punto de vista al presidente sobre los Junior. No es ningùn secreto-añadio Tahiel sosteniendo la mirada en su amigo.

-Lucas, llamada del presidente-comunico una voz femenina.

-Gracias Amparo-dijo aliviado.

-¿Qué te decia Lucas antes de que llegara?-pregunto Kairos recuperando su asiento.

-Uno de los aspirantes. Nada especial.

Tahiel leyo nuevamente la nota que estaba escrita en lápiz sobre el margen derecho de la hoja: TE ESPERO EN EL PARQUE DOLFINA, CERCA DE LOS JUEGOS. A LAS 9 DE LA NOCHE. VENI SOLO.

-Mi mamà nos espera con tarta de atùn-dijo Kairos.

-No puedo, mi abuela me espera para comer.

-Si vos decis.

La jefe de enfermeros del Hospital General de Vidisterra acompañó en persona al hijo de uno de sus pacientes hasta el cuarto piso. Mientras iban por el ascensor, la mujer de unos cuarenta años miró al niño de pelo oscuro y ojos celestes que llevaba un ramo de flores.

-¿Te trajo tu mamá?-pregunto ella en una ocasión.

-No tengo mamá-respondió con naturalidad-.Vivo con los empleados de mi casa.

-Sos admirable. Tan chiquito y tan responsable.

-Papá es lo único que me queda-sus manos apretaron el ramo-.Y si él se va...